にほんご教室だより スマイル **Smiles** (*) 2022.7

みんなが えがおに

世界の夏休み事情いろいろ・・・!

長尾中学校のみなさん、こんにちは。いよいよ待ち遠しかった夏休みが始まりますね。 | 学期末、長尾中でも学級や学年が閉鎖になりましたが、それまでは、ほぼ平常通りの学校生活が送れ、宿泊行事や修学旅行も実施できました。みなさんにとってはどんな | 学期だったでしょうか。世界ではコロナの猛威に加え、紛争や戦争もおさまらず、学校へ行けない子どもたちもたくさんいます。 何とか夏休みが迎えられることに私たちは感謝しなければいけませんね・・・

さて、「日本語教室スマイル」では、日本語や母語の勉強と共に、文化や習慣についても触れてきました。今回は、「世界の夏休み」について紹介します。長尾中学校をはじめ、枚方市内には、外国につながりがある子どもたちが多く通っていますが、国によって、それぞれ休みの期間も内容もちがいます。外国からきた子どもたちにとって、「日本の夏休み」は、とても短く、国によって休みに対する考え方にもずいぶんちがいがあります。 宿題はない国の方が多いです。その代わりに、たくさん読書をすることや、幅広い体験や知識を得ることを大切に考え、重要視する国も多くあります。学校生活も夏休み事情もいろいろです。日本では当たり前だと思っていることが世界的に見ると、珍しいということも少なくありません。知ることは学びを広げる第一歩!自分の国を知るとともに、世界の国々にも自を向けて、自分自身の幅を広げてみましょう。一例を紹介します。また見てくださいね!調べてみると面白いですよ!

宿題なし

*

イギリス6週間宿題なしアメリカ3か月宿題なしカナダ2か月宿題なし

2 か月

フランス

 イタリア 3 か月 宿題あり

 ドイツ 6 週間 宿題なし

 オランダ 6 週間 宿題なし

 フィンランド 2 か月 宿題なし

長尾中学校には、香港からきた生徒やペルーにつながりを持つ生徒が通っています!

中国:約2か月 宿題あり(日本より多い!!) 香港:約2か月 宿題あり



香港の学校は9月に始まり、翌年
6月中旬から7月に「年が終了。
2学期制で9月~ 日が上学期、
2月~7月が下学期と言います!
新学期(新学年)が9月に始まります。
世界には、新学年が9月に始まる国
がたくさんあります!

Sortle





みなさん、健康に気をつけ、学び多いすてきな夏休みを!! 2学期にまた元気に会いましょう!